
　⑶　地域で健康に暮らし続けるために

３　平和行政

　⑴　戦後71年、語り継ぐこと

　⑵　平和の標語、その後のとりくみ

　⑶　逗子市、茅ヶ崎市の例などから

　⑶　スポーツ、観光…

　⑷　安全面、ルールほか…

　⑸　モデル路線…

２　高齢者のくらしと健康

　⑴　後期高齢者の現状

　⑵　医療、予防、健診など

　⑵　ごみ収集業務について

２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）

１　自転車交通について

　⑴　交通手段

　⑵　健康志向

３　災害対策について

　⑴　大雨に対する対策

　⑵　タイムライン（防災行動計画）について

　⑶　避難所運営委員会について

４　ごみ収集について

　⑴　不法投棄について

　⑶　漁港施設及び漁業者について

２　マリンレジャー及びマリンスポーツについて

　⑴　海水浴場について

　⑵　2020年の東京オリンピック・パラリンピックのセーリングの競技

　⑶　三浦市でのマリンスポーツイベントについて

　⑷　ウインドサーフィンＷ杯横須賀開催について

平成28年第３回定例会一般質問の項目

平成28年９月６日（火）本会議

１　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）

１　水産業・漁業の振興について

　⑴　三浦市三崎水産物地方卸売市場について

　⑵　三崎漁港高度衛生管理基本計画について



　⑴　観光客の心をつかむ、三崎下町、城ヶ島の戦略について

　⑵　新たなイベントづくりやアイデアづくりについて

　　ア　子供たちの指導に伴う教育委員会、教師の心がけについて

　⑵　地域の子供たちの状況を観察しながら情報を共有できる体制

３　東京オリンピックの関連について

　⑴　４年後を目指した人材の確保や対策

　⑵　三浦市をアピールする今後の計画

４　三崎下町、城ヶ島の振興策について

　⑴　地震の常時観測の関係について

　　ア　避難命令や非常時の体制について

　　イ　財政力にあう三浦の防災対策について

　⑵　ソフト対策は地方自治体、ハード対策は国県に施策としてアピール必要

２　青少年犯罪について

　⑴　子供たちの深夜徘徊、補導、不登校、家出について

　　オ　漁港の安全性向上について

２　三浦市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

　⑴　地域再生計画について

　⑵　三浦版ＣＣＲＣ構想について

４　出口正雄（自由民主党）（一括）

１　防災について

１　三浦市水産業の活性化について

　⑴　三崎漁港「水産業・漁港を核とした振興ビジョン」について

　　ア　高度衛生管理の更なる推進について

　　イ　三崎漁港におけるグローバルブランディング戦略策定事業について

　　ウ　三崎魚市場の競争力の強化について

　　エ　観光との連携について

３　藤田　昇（公明党）（一問一答）



８　寺田一樹（無所属）（一問一答）

１　観光施策について

　⑴　滞在時間の延長

２　参議院選挙を終えて

　⑴　投票率

　⑵　期日前投票

２　子どもの貧困について

　⑴　学校給食について

３　選挙について

　⑴　期日前投票について

　⑵　今後の選挙のあり方について

　⑵　期日前投票について

７　布川照美（日本共産党）（一括）

１　市営プールについて

　⑴　必要性について

　⑵　補修について

　⑴　夏季のイベントや行楽地の人出とゴミ問題について

　⑵　三浦海岸納涼まつり花火大会について

２　地域活性化について

　⑴　農商工連携について

３　選挙の投票率について

　⑴　参議院選挙の投票率について

　⑴　不測の事態

　⑵　市としての対策の把握

　⑶　今後の要望

６　長島満理子（みうら市政会）（一括）

１ 観光振興について

　⑶　今後の対策

３　自然災害対策について

　⑴　現状の確認

　⑵　避難所と一時避難所

　⑶　今後について

４　福祉施設について

　⑴　安全な道路

　⑵　グリーンベルト

　⑶　交通ルールの啓発

２　海難対策について

　⑴　今年の海難事故

　⑵　海難対策の現状

平成28年第３回定例会一般質問の項目

平成28年９月７日（水）本会議

５　下田　剛（無所属）（一括）

１　道路状況について



　⑴　公開質問書関係資料の内容について

　⑵　今後の対応について

　⑶　その他

　⑷　ゲストバースの利用促進

　⑸　三崎公園周辺の整備

　⑹　二町谷埋立地

11　木村謙蔵（無所属）（一括）

１　吉田市長への公開質問書について

　⑷　観光振興ビジョン

　⑸　観光振興条例

３　三崎漁港の利活用について

　⑴　高度衛生管理

　⑵　蓄養の推進

　⑶　沿岸漁業の振興

　⑸　地域災害対策計画

　⑹　避難行動要支援者名簿

２　観光まちづくりについて

　⑴　現状と課題

　⑵　観光の将来像

　⑶　市民参加の観光振興

10　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　災害対策について

　⑴　基本的な考え方

　⑵　地域防災組織

　⑶　地域防災委員

　⑷　防災訓練

２　みうらっ子育成金

　⑴　使われ方

　⑵　ウォーナンブールの参加者応募状況

３　みうら夜市と夏祭り

　⑴　今後の運営方法

平成28年第３回定例会一般質問の項目

平成28年９月８日（木）本会議

９　神田眞弓（みうら市政会）（一括）

１　閉鎖した公共施設の現状と今後

　⑴　旧三崎中跡地、青少年会館、福祉会館、水道事業事業所、消防本部



　⑵　幹線道路整備状況について

　⑶　新たな整備の要望について

３　水道事業について

　⑴　現状と課題について

　⑴　農業振興について

　⑵　農業後継者対策事業について

　⑶　６次経済推進事業について

　⑷　農業委員会について

２　幹線道路整備について

　⑴　要望活動について

12　草間道治（みうら市政会）（一問一答）

１　農業行政について


